

Il était une fois l'orthographe

Narration :

Tout le champ des possibles

Il était une fois le roi Verbe qui vivait heureux au pays des phrases. Il était entouré de son meilleur ami, le Sujet-singulier, et de nombreux attributs, qualificatifs et compléments en tous genres. Ensemble, ils racontaient les histoires merveilleuses de ce Sujet tant apprécié et qui les rendait heureux avec ses aventures palpitantes. Tout se passait pour le mieux dans le meilleur des mondes mais un jour, le Sujet-pluriel surgit d'une contrée voisine. Il exigea lui aussi que le roi Verbe racontât ses exploits.

Plein de bonne volonté, ce dernier obtempéra et proposa timidement :

- Les chevaliers est bien beau dans son armure.
- Non, non ! s'exclamèrent les autres mots, ça ne marche pas, c'est tout bancal et puis ça ne veut rien dire !
- Les chevaliers prend son épée ? hasarda le roi Verbe.
- Non, toujours pas ! protestèrent les mots.
- Essaie encore, menaça le Sujet-pluriel.

Le roi Verbe fit de nouvelles tentatives, en vain. La colère du Sujet-pluriel montait peu à peu mais le héros ne parvenait pas à formuler une phrase correcte.

C'est alors que le roi eut l'idée de demander son aide à la Fée-des-accords-et-de-la-grammaire qu'il appela. Elle apparut dans un scintillement et dit :

- Je pense que mon secours t'est nécessaire. Voici quelques outils pour réussir de belles phrases.

Alors, la Fée agita sa baguette magique et toute une pluie de S, de X et de ENT se répandit sur le pays des phrases. Elle invita alors le roi Verbe à reformuler une phrase ; il se lança :

- Les chevaliers sont bien beaux dans leurs armures.
- Hourra, bravo ! le félicitèrent les mots, enfin une phrase qui a du sens !

Finalement rassuré, le Sujet-pluriel put lui aussi partager ses exploits avec ses nouveaux amis et une nouvelle harmonie s'installa dans le pays des phrases. Tous purent alors découvrir de nouvelles aventures.